

- De:**
- Sindicato UGT del Ayuntamiento Alcalá de Henares
 - Sindicato CCOO del Ayuntamiento Alcalá de Henares
 - Sindicato CGT del Ayuntamiento Alcalá de Henares
 - Sindicato CSIF del Ayuntamiento Alcalá de Henares
 - Sindicato CPPM del Ayuntamiento Alcalá de Henares

- A:**
- **D^a. Rosa Alicia Gorgues Pinet**, Concejala Delegada de Recursos Humanos y Régimen Interior.
 - **D^a Marta Mejías Navacerrada**, Directora del Área de Recursos Humanos y Prevención.

- CC:**
- **Grupos Políticos Municipales** del Ayuntamiento de Alcalá de Henares

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

En el BOCAM N^o 23 de 28 de enero de 2020 se publicó la convocatoria para formar una bolsa de empleo de operarios/as de instalaciones municipales en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares. El plazo para entregar las solicitudes para concurrir a estas pruebas selectivas públicas terminó el 17 de febrero, y muchas ciudadanas y ciudadanos esperan desde entonces la oportunidad para acceder a estos puestos de trabajo.

La formación de esa bolsa de empleo municipal estaría solo pendiente de publicar los listados provisionales de admitidos y excluidos, ya elaborados, al tiempo que se da el preceptivo plazo para reclamaciones, y con los definitivos marcar una fecha de examen. Podría realizarse a primeros de septiembre.

Como comprobamos el 22 de julio en el Pabellón Fundación Monte Madrid, este Ayuntamiento cuenta con las infraestructuras necesarias para realizar un examen de oposición simultáneo, y seguro, a cientos de personas.

Entendemos que es imprescindible la inmediata formación de esta lista de empleo público, tanto para sanear la actual paupérrima dotación de personal en el PMS, como para hacer frente a las necesidades generadas por la pandemia del Covid19 entre las que se encuentran, en general, las realizadas por las Brigadas del PMS en los Edificios y Colegios Públicos, y específicamente, las de refuerzo de personal de la Brigada de Limpieza en los Edificios y Colegios Públicos.

Conocemos que ahora se puede disponer de suficientes recursos económicos para hacer frente a las necesidades generadas por la pandemia de Covid19.

POR TODO ELLO:

Todos los Sindicatos que conforman el Comité de Empresa y la Junta de Personal, en pleno, venimos a RECLAMAR la inmediata activación de ese proceso selectivo, con carácter urgente, para formar la lista de esa bolsa de trabajadoras y trabajadores,

Página 1 de 2

FIRMADO POR

FECHA FIRMA

SELLO ELECTRONICO DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES

18-08-2020 13:35:21

Documento firmado electrónicamente - Plaza de Cervantes 12. 28801 Alcalá de Henares (Madrid)

Ayuntamiento de Alcalá de Henares

Página: 1 / 2



debiendo poner el Equipo de Gobierno de esta Corporación todos los medios necesarios para su realización.

Así mismo, con el fin de no poner en riesgo la continuación de la prestación del servicio público y la cobertura en materia de personal de todas las incidencias necesarias, RECLAMAMOS la puesta en marcha de bolsas para conserjes y auxiliares administrativos, próximas a su agotamiento.

En Alcalá de Henares, a 18 de agosto de 2020.

